

## Début des négociations

Les négociations ont débuté jeudi dernier. Le réseau scolaire de la CSQ, ainsi que l'APEQ ont organisé une partie de hockey à laquelle toutes les organisations ont participé. Par la suite, nous avons accompagné nos représentants syndicaux aux tables des négociations. Photos et vidéos dans notre page Facebook.



## La Fédération du personnel de soutien scolaire visite la Mauricie

### Une frustration unanime

« Les membres et les délégués du soutien scolaire de la Mauricie sont unanimes. Ils déplorent les propositions faites par le gouvernement » explique le président de la FPSS-CSQ, Éric Pronovost. « J'irais même plus loin en disant que les offres patronales sont une insulte ! »



## Concours photo *Je porte mon T-Shirt «Faut que ça change maintenant!»* - jusqu'au 23 janvier

Pour participer, il suffit de nous envoyer une photo de vous avec votre T-Shirt et de la partager sur les réseaux sociaux avec le #fautquecachangemaintenant pour augmenter vos chances de gagner! En participant, vous courez la chance de gagner une des trois cartes cadeau de 100\$ à la Société des alcools du Québec !